

CARTA A LOS PRESIDENTES DE DELEGACIONES

Estimados compañeros:

Al cesar como presidente de la Delegación de Salamanca, después de trece años de tener el honor de ostentar dicho cargo, me dirijo a vosotros para despedirme pues supongo que no será posible hacerlo de forma personal y directa, ya que las posibilidades de vernos disminuyen en estas circunstancias, aún así intentaré asistir a “los Días del veterano” siempre que me sea posible.

He de haceros saber que durante mi presidencia he tenido grandes satisfacciones, también algún que otro contratiempo, pero éstos han sido muy escasos. He tenido a lo largo de este tiempo diversos colaboradores que han hecho más fácil mi labor por lo que les estoy profundamente agradecido.

Bien es verdad que cuando accedes a este puesto piensas en llevar adelante muchas ideas, actividades y múltiples proyectos que no siempre se pueden realizar, pero aún así la satisfacción de dirigir a personas tan diversas en edad, gustos, ideas, etc. es un estímulo para seguir intentando hacer todo lo posible para que la Real Hermandad siga siendo Hermandad unidos por unos ideales comunes que podemos resumir en Nuestro amor a ESPAÑA y la lealtad al Primer Veterano de ESPAÑA, nuestro REY.

Quiero manifestaros el agradecimiento por el apoyo que todos los miembros de la Hermandad nos habéis dado cuando en alguna ocasión lo hemos necesitado, sobre todo por vuestra presencia y colaboración en el XXV DÍA DEL VETERANO, que el año pasado celebramos en Salamanca, donde intentamos que todos os encontrarais lo más a gusto posible; si bien he de confesaros que tenemos una espina clavada al no poder llevar a cabo el acto principal en la bella Plaza Mayor salmantina, pese a los esfuerzos de todos, incluido el Sr. Alcalde de la ciudad.

Por último quiero ofrecerme para sí pasáis por estas Tierras, que no son las mías, contactar conmigo que intentaré en la medida de mis conocimientos, ya no institucionales, ayudaros en lo que deseéis.

Sin más, recibid un fuerte abrazo de vuestro compañero de armas y fatigas, que os echará mucho de menos.

JOSÉ ANTONIO CARRASCO MENÉNDEZ

Presidente que fue de la Delegación de Salamanca

REAL HERMANDAD DE VETERANOS DE LAS FAS Y G.C.